

Landesärzte gesucht

Landesärzte nach § 62 Neuntes Buch Sozialgesetzbuch (SGB IX) für den Berufszeitraum 2013/2018 gesucht!

Das Sächsische Staatsministerium für Soziales und Verbraucherschutz hat die Sächsische Landesärztekammer um Vorschläge für die Bestellung von Landesärzten gemäß § 62 SGB IX ersucht. Die Landesärzte haben vor allem die Aufgabe,

1. Gutachten für die Landesbehörden, die für das Gesundheitswesen und die Sozialhilfe zuständig sind, sowie für die zuständigen Träger der Sozialhilfe in besonders schwierig gelagerten Einzelfällen oder in Fällen von grundsätzlicher Bedeutung zu erstatten,

2. die für das Gesundheitswesen zuständigen obersten Landesbehörden beim Erstellen von Konzeptionen, Situations- und Bedarfsanalysen und bei der Landesplanung zur Teilhabe behinderter und von Behinderung bedrohter Menschen zu beraten und zu unterstützen sowie selbst entsprechende Initiativen zu ergreifen sowie
3. die für das Gesundheitswesen zuständigen Landesbehörden über Art und Ursachen von Behinderungen und notwendige Hilfen sowie über den Erfolg von Leistungen zur Teilhabe behinderter und von Behinderung bedrohter Menschen regelmäßig zu unterrichten.

Gesucht werden Ärzte, die über besondere Erfahrungen in der Hilfe

für behinderte und von Behinderung bedrohte Menschen verfügen. Bedarf besteht insbesondere für den Bereich der körperbehinderten/chronisch kranken Menschen sowie der geistig behinderten Menschen.

Wenn Sie Interesse an einer solchen wichtigen Aufgabe und Tätigkeit haben, würden wir uns freuen, wenn Sie bis zum 30. Mai 2013 Kontakt mit uns aufnehmen. Rufen Sie uns unter 0351 8267414 an oder schreiben Sie eine Mail an hgf@slaek.de.

Ass. jur. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer